

Schwerin

Bürger online beteiligen

[22.02.2007] Die Landeshauptstadt von Mecklenburg-Vorpommern setzt auf Bürgerbeteiligung im Web. Schwerin hat eine Online-Umfrage zur Wohnzufriedenheit sowie zur Bürgerfreundlichkeit der Verwaltung gestartet.

Schwerin baut die Bürgerbeteiligung per Mausclick aus und hat jetzt eine entsprechende Online-Plattform freigeschaltet. Zum Start des neuen Angebots können sich die Schweriner an zwei Umfragen beteiligen: zur Wohnsituation und Wohnzufriedenheit sowie zur Bürgerfreundlichkeit der Verwaltung. "Online-Umfragen sind eine Möglichkeit, Trends und Stimmungen zu kommunalpolitischen und gesellschaftlichen Themen zu erfassen", sagt Schwerins Oberbürgermeister Norbert Claussen. Deshalb habe die Stadt entsprechend des Masterplans für das Stadtportal ein Modul für knapp 640 Euro angeschafft und installiert. Laut Claussen erhofft sich die Landeshauptstadt von Mecklenburg-Vorpommern durch das Online-Angebot mehr über die Bedürfnisse der Bürger zu erfahren und von ihrem Wissen zu profitieren, Schwierigkeiten bei Planungsvorhaben im Vorfeld zu erkennen und gezielter Entwicklungen in Angriff nehmen zu können sowie durch frühzeitige Beteiligung mögliche Fehlinvestitionen zu vermeiden.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Schwerin, Bürgerservice, E-Demokratie, Bürgerbeteiligung